

RELIGION

Première messe milonaise
pour le père Arnaud Boré

LA FERTÉ-MILON Le père Arnaud Boré célébrera ce dimanche 10 septembre sa première messe dans sa nouvelle paroisse saint-Félix de Valois.

De notre correspondant **CLAUDE BOUSSON**

Ce dimanche 10 septembre à 10 h 30, le père Arnaud Boré célébrera sa première messe dans sa nouvelle paroisse Saint-Félix de Valois, en l'église saint Nicolas à La Ferté-Milon à 10 h 30. Il succède ainsi au père Alban Gamavo arrivé du Bénin en 2017 et reparti dans son pays poursuivre sa mission.

"Je compte bien ne pas délaissier les églises et les habitants des plus petits villages"

Le père Arnaud Boré

Âgé de 31 ans, le père Arnaud Boré est originaire de Chauny. Enfant, il passait beaucoup de temps à la ferme chez ses grands-parents et c'est tout naturellement qu'il a entrepris des études en comptabilité gestion agricole. Mais depuis l'âge de sept ans, il pensait déjà à la vocation presbytérale. Il a d'abord fait son séminaire en GFU (groupe de formation universitaire) puis à Lille avec différents stages à Tergnier, Saint-Quentin, Laon où il est resté sept ans : en plus de la charge vicariale il était aumônier des scouts et du collège.

Il a été ordonné diacre puis prêtre en la cathédrale de Soissons en



Arnaud Boré se réfère à l'action de Mère Teresa.

2019. Le père Arnaud aime bricoler, rénover, jardiner, jouer et écouter de la musique : *« Je trouve toujours quelque chose à faire. Et surtout je compte bien ne pas délaissier les églises et les habitants des plus petits villages de toute la paroisse saint-Félix-de-Valois. « J'aime beaucoup cette phrase de Mère Teresa », conclut le prêtre : « nous ne saurons jamais tout le bien qu'un simple sourire est capable de faire... »* ■

La paroisse Saint-Félix de Valois regroupe 26 communes : Billy-sur-Ourcq, Brumetz, Chézy-en-Orxois, Chouy, Courchamps, Dammard, La Ferté-Milon, Gandelu, Grisolles, Hautevesnes, Latilly, Macogny, Marizy-Saint-Mard, Marizy-Sainte-Geneviève, Marolles (diocèse de Beauvais), Monnes, Montgru-Saint-Hilaire, Montigny-l'Allier, Neuilly-Saint-Front, Passy-en-Valois, Priez, Rozet-Saint-Albin, Saint-Gengoulph, Silly-la-Poterie, Sommelans, Troësnes, Veully-la-Poterie et Vichel-Nanteuil.

L'UNION

S 3 6

SOISSONS ET SA RÉGION

9

JEUDI
7 SEPTEMBRE 2023

EXPOSITION

Les faces cachées du patrimoine

POMMIERS L'exposition itinérante « En chemin vers le pays d'arts et d'histoire » dans l'église Saint-Martin se tient jusqu'au 10 septembre. Avec les surprises du patrimoine local.

De notre correspondant **DIDIER PAPE**

Mardi 29 août en l'église Saint-Martin de Pommiers a eu lieu l'inauguration de l'exposition itinérante « En chemin vers le pays d'arts et d'histoire ». À l'initiative de GrandSoissons Agglomération et chapeauté par le CIAP, l'exposition a sillonné depuis janvier, 10 villages sur 27. Elle sera ouverte au public jusqu'au 10 septembre dans le but de sensibiliser les habitants de la commune et de leur permettre de découvrir le patrimoine, tant culturel qu'humain. « Je salue cette initiative, notamment le souci de se préoccuper des richesses de nos villages, de les faire émerger » déclare François Hanse, adjoint à la culture de Soissons dans son discours d'ouverture. « Nous sommes contents d'accueillir cette exposition, cela renforce l'idée

que nous faisons bel et bien partie du GrandSoissons » déclare le maire Anthony Grando. Lors de son long exposé, Karine Jagielski fait défiler les 9 panneaux à thèmes pour narrer l'histoire du Soissonnais « cette démarche génère du lien avec les autres communes, regroupe les gens passionnés par le patrimoine et les territoires aux multiples facettes cachées. Beaucoup sont aussi intrigués par ce que recèlent les manuscrits des bibliothèques » évoque la directrice du CIAP.

NOUVELLE ASSOCIATION EN CRÉATION

Des statuts viennent d'être déposés par l'association de sauvegarde du patrimoine de Pommiers et alentours « Nous sommes quinze personnes à nous être engagées dans cette valorisation du patrimoine local, nous souhaitons œuvrer pour notre village, faire ressortir le



le maire Anthony Grando, Karine Jagielski directrice du CIAP, la présidente de l'ASPPA, François Hanse et les habitants de pommiers heureux d'accueillir cette expo. passé » s'exprime Annick Pannet la secrétaire de l'association « Nous invitons toutes les personnes désireuses de partager notre passion à venir nous rejoindre. L'adhésion

est de 10€ par an. Nous démarrons de zéro, tous les dons sont les bienvenus » lance Angélique Oroy la présidente. ■

En semaine : 16 - 18 heures
Week-end : 14 - 18 heures sauf le 10/09 :
10 - 18 heures
Renseignements mairie de Pommiers :
03 23 73 00 96